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第3024回　例会
2024. 8. 8

行事予定

8月29日 クラブ管理運営について
              クラブ活性化の為の
                               優先順位
              クラブ将来を見据えた
                       クラブビジョン
             クラブフォーラム

9月  5日 ガバナー公式訪問
            岡村睦美ガバナー
                       （川口ＲＣ）

9月12日 VＴＴ事業贈呈式説明
             ダナンツアー説明

9月19日 上尾市議会傍聴

9月26日 ロータリー財団＆
             米山記念奨学委員会
             寄付向上の為の
　　　　　　    説明とお願い

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

本日は、急遽、皆様から体調不良などのお電話ありまして、欠席とい

う流れになる会員が多く、やや人数が少ない状況でございます。まだ

まだ暑い日が続きますので、皆さま、健康に留意しお仕事、そしてロ

ータリー活動に邁進していただければと思います。例会場での例会は

２週間ぶりの開催ですので、まずは先週、先々週からの報告をさせて

いただければなと思います。

　まず７月18日、例会後、上尾高校に、私、齋藤幹事、宇多村委員長

の３名で表敬訪問させていただきました。４月１日から就任をされま

した惠賀校長先生にご挨拶をさせていただきまして、今後のインター

アクト同好会のの活動との連携のお願いと、活動費をお渡ししてまい

りました。インターアクト同好会には、14名の会員がいるということ

でございますので、今後も、精力的に活動していくというようなご報

告をいただいております。

　７月25日には納涼例会を開催し14名の会員に出席いただきました。 

私は午後３時頃から極楽湯に行かせていただきまして、ゆっくりさせ

ていただきました。今後ちょっと違った形式で、親睦・交流を深める

ことも大切なのかなと思っておりますので、是非ともこのような移動

例会にご参加いただければなと思っております。

　７月29日には会長・幹事会があり、各クラブの近況報告や桶川ＲＣ

さんの公式訪問の様子が報告されました。

　８月１日には、早朝例会を上平公園で行い、20名の皆さんに参加い

ただきました。また早朝例会後、有志でゴルフコンペの方を行いまし

た。有志とはいえ10名に参加いただきまして、たいへん暑い中でした

が、日陰に入りますと程よく風が吹き、気持ち良くプレイさせていた

だきました。今後も、地区ゴルフ、ＩＭゴルフというコンペがありま

すので、多くの皆さんに、参加していただければと思っております。

　以上で会長挨拶とさせていきます。本日もよろしくお願いいたしま

す。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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　記録的な厳しい暑さが連日続いています。早朝例会では、会員の健康管理意識を高める為、朝６時半に上

平公園に集まり、ラジオ体操を行って全身の筋肉を動かしました。

上平公園で早朝例会を開催しました第3023回例会

2023～2024年度 ５月　出席表 2023～2024年度 ６月　出席表

ROTARY CLUB OF AGEO

幹　事　報　告

委員長報告

大木　崇寛　副幹事 

社会奉仕委員会　関口　良康　委員長 ◇8月のロータリーレー

トは１ドル＝154円です。

◇8月10日、米山記念奨学

セミナーが開催予定です。

◇地区大会記念ポリオ根

絶チャリティーゴルフコ

ンペが10月21日にプレステージカントリークラブで

開催されます。当クラブからは最低１組の参加を考

えておりますのでよろしくお願いいたします。

◇ＲＩから「あなたのロータリーのマジックを教え

てください」というご案内で届いています。今年度

のテーマに「ロータリーのマジック」という言葉が

ありますが、マジックというか、人生を変えた出来

事を皆さんに紹介してくださいという内容です。タ

イトルはなんでも結構で、会員、非会員は問わない

ということですので、何か素晴らしいエピソードが

ある方は、幹事か私までご一報いただければ、詳細

をお伝えさせていただきます。

◇続いて、世界ポリオデーイベントの、フォトコン

テストの開催のご案内が来ております。11月25日が

締め切りです。ポリオ根絶活動の写真を募集をしま

すので、ぜひご参加をいただければと思います。

　今月、私長沼が1,000ドルを寄付しました。

　年度計画書の33ページに「2024年８月31日までに

各クラブの年次寄付をお願いし〜」という文言があ

ります。ちょうど９月１週がガバナー公式訪問です

ので、ぜひ８月中に年次寄付をいただければとお思

います。よろしくお願いいたします。

深澤圭司直直前会長

ロータリー財団委員会　長沼大策委員長

例会主題
部門セミナー報告

　３部門合同セミナーということで、 管理運営部

門、公共イメージ部門、会員増強維持部門の３部門

合同のセミナーが行われ、基本的な内容は会員増強

維持についてでした。増強担当者が、もちろん増強

するのがその委員会の役目なんですけれど、最終的

にはクラブの会長が、直接、入会候補者にロータリ

ーの魅力をしっかり伝えた上で、入会してからも紹

介者がしっかり率先して誘ってあげて、事あるごと

に目をかけて、そこもしっかりとフォローしていく

ことが重要じゃないかと思いました。

　７月19日にセミナーの

に参加させていただきま

した。2770地区としまし

ては、 ファシリティド

ッグという犬を病院に採

り入れるという団体さん

＝シャイン・オン！キッズさんという団体さんが取

り扱っているプログラムを支援するということです。

これは小児がんや重症のお子さんの病院、入院して

いるところに犬が医療従事者と一緒に寄り添って心

のケアをするという活動です。日本ではまだ４頭し

か いないということで、目標としては全部の病院

に本当は導入したいというお話でした。

＜動画視聴＞

　今のがファシリティドッグと言われてまして、先

ほどお伝えしたように、まだ日本に４頭しかいませ

ん。盲導犬は1000頭とかが活躍してるのに比べてま

だ全然ちょっと数が少ないっていうところと、１日

＝９時から18時まで、８時間、週５でちゃんと活動

されてるので、やっぱり数が多くないとちょっと１

頭ごとの負担も増えてしまうっていう部分もありま

す。この活動を2770地区としては支援していきたい

というところになっており、一般的には寄付を集め

る方向で、クラブとしての寄付なのかどうなのか、

皆さんと一緒になって考えていければいいかなとい

うセミナーでした。

　皆さんこんにちは。本日、長沼直前会長・坂本直

前幹事を慰労する会を丸広6階、上尾四川飯店で6時

半から開催します。よろしくお願いいたします。

クラブ管理運営委員会　大木　崇寛　副幹事 
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　門崎　由幸　会長
　３部門合同セミナーは、２名の講師による基調講

演という流れでした。まず『ロータリークラブに入

ろう』の著者である田中久夫様（高崎RＣ。第2840

地区パストガバナー）よりご講演いただきました。 

ロータリーが大切で素晴らしい団体だというところ

を強調した内容で、いちばん感じたのは、とにかく

ロータリーが好きなんだな いうことです。パワー

ポイントの資料もあったのですが、そのパワーポイ

ントも使わずに講演をしていただいた状況でした。 

　その次の基調講演では、茅ヶ崎ロータリークラブ

の岩澤あゆみ様でした。岩澤あゆみ様は、創業明治

20年、呉服屋５代目で、縁があってロータリークラ

ブに入会し、その中で会員増強に重視した経験をし

てきた方です。私より若くて、これからもどんどん

ロータリーに対して活動していきたいという内容で

した。

　今後、８月の夜間例会で、ロータリークラブのさ

まざまな面を皆さんと一緒に議論を交わし、今後ク

ラブの形をいっそう良い方向に変化させていければ

なと感じております。

スマイルスマイル 部門セミナー報告、 ありがとうございました ! !

門崎会長／坂本副会長／大木崇寛副幹事／大塚信郎会員／小林会員／

尾花会員／大木保司会員／大塚崇行会員／島村会員／深澤会員／

宇多村会員／長沼会員／関口良康会員／寺脇会員／木田会員／

会員数　　　　35

出席免除　　　 4　　　

出席対象者　　31

出席者数      16

出席率

  51.62％

齋藤博重会員　８月１日、早朝例会の後の有志ゴルフにて

　　　　　　　優勝いたしました！　ありがとうございました。


